



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>6 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>184 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>83358411</b>          |
| Prix       | <b>1 790 000 €</b>       |

# Versailles

## Appartement à vendre (78000)

Barnes versailles vous présente ce magnifique appartement au sein d'un très bel immeuble ancien fin XIX en plein cœur du quartier le plus recherché de versailles : les prés. A proximité immédiate de la rue de la paroisse, des commerces et de l'église notre-dame, des écoles et à 5-6 minutes à pied du marché, des halles ou encore de la gare rive-droite (ligne L pour st-lazare – la défense), ce vaste bien de plus de 178 m<sup>2</sup> carrez se situe au 3ème étage, avec ascenseur, d'une copropriété à la fois élégante et parfaitement entretenue. Il bénéficie également d'une chambre de service et d'un élément ...

*Barnes versailles is listing this magnificent apartment in a beautiful late-19th century building in the heart of the most sought-after district of versailles: les prés. Close to rue de la paroisse, the shops, notre-dame church and schools, a 5-6 minute walk from the market, the covered market and rive-droite train station (line L for st-lazare - la défense), this vast property over 178 sqm or 1,916 sq ft (carrez law) is on the 3rd floor of an elegant and perfectly well-maintained condominium with a lift. Maid's room and a unique feature for the period: a terrace! Enjoying complete peace and ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

